



Anuncian 15 millones más de dosis SRP

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@lazon.com.mx

EL GOBIERNO federal adquirirá 15 millones de dosis adicionales de vacuna contra el sarampión con el objetivo de fortalecer la reserva estratégica para el segundo semestre del año, informó Carlos Ulloa, director general de Birmex, tras una reunión en Palacio Nacional con la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Carlos Ulloa detalló que las vacunas serán importadas de India y se sumarán a las 28 millones de dosis que actualmente se encuentran disponibles en el país. "Está programado para que a finales del semestre lleguen 15 millones".

Con esta compra extraordinaria, México busca garantizar el abasto ante el incremento de casos y reforzar la estrategia nacional de contención del sarampión.

En la conferencia matutina, el subsecretario de Salud, Ramiro López Elizalde, enfatizó que la principal herramienta para frenar la enfermedad es la vacunación.

eltip

DIPUTADOS DEL PRI advirtieron que, de no observar resultados, promoverán la comparecencia de autoridades de la Ssa para que informen sobre las acciones emprendidas.

"Esta estrategia está aprobada en México y en el mundo, por expertas y expertos en el tema. Hemos tenido el acompañamiento técnico y también, por parte de la Organización Panamericana de la Salud (POS) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), que son organizaciones dedicadas a guardar la salud pública de todas las personas. Incluso nos han acompañado a los estados, a territorio, para verificar con nosotros, y que sepan que se está teniendo éxito en la estrategia", afirmó.

Ramiro López explicó que, ante la detección de un caso sospechoso, se activa de inmediato un cerco vacunal para evitar la propagación del virus.

"Hoy contamos con 28 millones de dosis disponibles, listas para aplicarse de inmediato; esto es adicional a las 14.3 millones de vacunas que ya hemos aplicado en el 2025 y 2026. Para que dimensionemos. En un año normal, sin brote, México aplicaba entre cinco y seis millones de vacunas contra el sarampión", expuso.

Aseguró que hay suficiencia de biológicos para proteger a la población, pero el grupo prioritario lo conforman niñas y niños de entre seis meses y 12 años de edad.



PARA TRAN-

QUILIDAD de

todos, tenemos las vacunas suficientes para proteger a la población. Nuestro grupo prioritario son las niñas y los niños entre 6 meses y 12 años, ya que son los más vulnerables ante el sarampión"

**RAMIRO
LÓPEZ ELIZALDE**

Subsecretario
de la Ssa